

## Jeudi 17 mai 2018

NIEUL-SUR-MER

# Une nouvelle partition pour Sol fa sans ré

La chorale Sol fa sans ré vient de changer de tête. Après six ans de bons et loyaux services, Pascal Bastard a décidé de laisser la barre de la chorale à Dominique Leroux. Pleine d'enthousiasme, cette jeune retraitée de l'éducation nationale a décidé de relever le gant de mener sa troupe aux belles voix pour continuer à enchanter les oreilles du public. « Je vais poursuivre le très bon travail d'équipe de cette chorale qui trace son sillon dans le secteur et bien plus loin », confie-t-elle. La chorale, qui a 22 ans, possède 70 membres et 4 pupitres. La chef de chœur, Martine Hennenfant, qui a créé l'association Sol fa sans ré, a passé le relais à Aurélia Noël qui, à 30 ans, anime déjà 4 chorales dans la région.



Dominique Leroux est la nouvelle présidente de Sol fa sans ré.

PHOTO: J.-P. OUVIARD

### Un concert, 3 chorales

« En ce qui me concerne, ce n'était pas spécialement prévu de prendre les rênes de la chorale, mais j'étais secrétaire et voilà... Outre chanter, il va me falloir m'investir », explique Dominique Leroux. Pour la nouvelle présidente, chanter est « presque une évidence. Je suis une musicienne frustrée qui n'a jamais appris la musique. J'ai donc beaucoup chanté, la voix est un instrument qui ne coûte rien. »

Dominique Leroux souhaite continuer le travail mis en place et a des projets : « Ça commence samedi par un concert avec trois chorales (1) dont le chœur d'hommes OK Chorale et la chorale mixte Sol Rhéa, soit 90 choristes sur scène pour un partage de belles partitions. Nous nous préparons aussi pour notre concert de printemps, à Nieul-sur-Mer, et pour la fête de la musique, jeudi 21 juin, en l'église Saint-Sauveur. En projet aussi : la préparation d'un départ à

l'étranger (certainement en Italie) pour un festival. » La présidente rappelle que la porte de la chorale est ouverte lors des répétitions, le mardi de 20 h 30 à 22 heures.

**Jean-Pierre Ouvrard**

(1) Samedi à 20 h 30, dans la salle du Cordouan, à l'Espace Michel-Crépeau. Entrée libre.

(2) Contact : 06 62 83 43 06 ou [dormgautholeroux@orange.fr](mailto:dormgautholeroux@orange.fr).

